

BAJO LA PRESIDENCIA DEL JEFE NACIONAL se ha reunido la Junta Política DE FET Y DE LAS JONS

El Caudillo tomó juramento al camarada Genaro Riestra

Madrid, 25. -- En el palacio del Pardo se reunió ayer la Junta Política de F. E. T. y de las JONS bajo la presidencia del Jefe Nacional. El Caudillo tomó juramento al consejero nacional, jefe provincial y gobernador civil de Vizcaya, camarada Genaro Riestra.

Informó después el delegado nacional de Sindicatos sobre el resultado de las elecciones sindicales haciendo resaltar no solo la perfecta organización de la delegación nacional que ha hecho posible la celebración de las elecciones sindicales sino la adhesión demostrada por los productores a su organización natural.

El Caudillo felicitó en nombre del Gobierno y de la Junta Política al delegado nacional y mandos sindicales por la organización y actividades desplegadas en la preparación de esta incorporación de los productores a las tareas del Estado.

A continuación el ministro secretario sometió a examen de la Junta los Presupuestos para 1945

REGRESO A TETUAN S. E. el Alto Comisario

Melilla, 25. -- Ha salido para Tetuán del aeródromo de Tahúma S. E. el Alto Comisario de España en África, teniente general Orgaz. -- CIFRA.

Tetuán, 25. -- Procedente de Melilla ha llegado al aeródromo de Santa-Ramel, S. E. el Alto Comisario. -- CIFRA.

INTERESANTES MANIFESTACIONES DEL GENERAL DE GAULLE EN LA CONFERENCIA DE LA PRENSA

"Debemos contar con una larga y dura campaña en el suelo alemán"

París, 25. -- "Podemos contar -- ha dicho De Gaulle en la conferencia de Prensa, en el Ministerio de la Guerra -- con una larga y en todo caso muy dura campaña en el suelo alemán. Nuestras tropas tendrán que

realizar grandes esfuerzos y las bajas han de ser muchas."

De Gaulle expresó su creencia de que el frente occidental alemán tiene potentes defensas que son reforzadas a diario, por lo cual no sería de extrañar que los

aliados tuvieron que llevar a cabo difíciles operaciones de ruptura.

Con respecto al reconocimiento de su Gobierno por el extranjero, De Gaulle manifestó que aquel había visto complacido que se le daba su verdadero nombre.

El Gobierno francés, añadió, está dispuesto a tomar represalias con los malos tratos que se hubieran infringido a los prisioneros franceses en Alemania.

(Pasa a la página 6)

Audiencia militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 25. -- S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en audiencia militar, en el palacio de El Pardo, a las siguientes personas:

Don Eliseo Alvarez-Arenas Romero, consejero supremo de Justicia Militar; don José Sánchez Alahulla, general jefe de Ingenieros de la segunda región; don Salvador García de Pruneda Arizón, general jefe de la Defensa Pasiva Nacional; don José Cuesta Monerero, general del Estado Mayor Central del Ejército; don Luis Cortés Echanove, fiscal togado del Consejo Supremo de Justicia Militar; don Fernando Bringas Acosta, de la Intervención General del Ejército; don Antonio Valero Navarro, inspec-

tor Jefe de Sanidad del primer Cuerpo de Ejército; don Luis Araujo Soler, coronel de Infantería; don Manuel Lambarril, don Salvador Sánchez, profesor de la Academia especial de Transformación de Oficiales de Villaverde; don Antonio Baraibar, teniente coronel del Batallón de Transmisiones.

En audiencia civil recibió el Caudillo a don Eduardo Callojo, al director general de Política Económica del Ministerio de Asuntos Exteriores; a don Joaquín Ruiz, director general de Seguros; don Ignacio Villalonga y al presidente del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, de Industria y Navegación. -- CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.112

Señta, Jueves 26 de Octubre de 1944

Ejemplar 25 cts.

EN LAS FILIPINAS se libra otra gran batalla naval

Cuatro portaaviones y dos cruceros norteamericanos hundidos

Los japoneses han sufrido la pérdida de un portaaviones y cinco acorazados

LA MAYOR BATALLA NAVAL DE LA GUERRA SE LIBRA EN FILIPINAS

Pearl Harbour, 25. -- La mayor batalla naval de esta guerra se libra en las Filipinas donde la flota norteamericana ha obligado a la japonesa a combatir infligiéndola graves daños, comunica el enviado de Reuter. Noticias incompletas indican que los nipones han sido duramente castigados.

Ha sido hundido un gran portaaviones y averiados otros dos. La batalla continúa. Los norteamericanos están decididos a destruir el poderío naval japonés.

La primera formación japonesa está compuesta de tres o cuatro acorazados, diez cruceros y trece destructores.

Aparatos despegados de los portaaviones atacan repetidamente con bombas de gran calibre a todos los acorazados. Un acorazado y un crucero fueron torpedeados.

Una segunda formación nipona

se divisó en el sur del mar de Sulu y fué atacada igualmente.

La formación estaba compuesta de dos acorazados, varios cruceros y cuatro destructores. Todos los barcos recibieron impactos directos. -- EFE.

LA FLOTA JAPONESA SE HA HECHO A LA MAR

Nueva York, 25. -- Todas las estaciones han irrumpido sus emisiones para dar la noticia siguiente: "¡Atención! La flota japonesa se ha hecho a la mar. Los sueños de todos los almirantes norteamericanos empiezan a convertirse en realidad. Esperamos confiados el resultado de la batalla que ha de ser decisiva". -- EFE.

4 PORTAAVIONES Y DOS CRUCEROS NORTEAMERICANOS, HUNDIDO

Tokio, 25. -- Desde la mañana del lunes las fuerzas navales japonesas y nuestra aviación de la Marina se han lanzado en aguas del este de Filipinas a un vigoroso ataque contra la formación enemiga y la flota de navios de transporte, dice el comunicado del Cuartel General.

Los resultados de ese ataque comprobados hasta ahora son:

4 portaaviones (de los cuales uno era de la clase "Enterprise"), dos cruceros, un destructor y cuatro navios de transporte hundidos.

Dos portaaviones, un buque de línea y dos cruceros, gravemente averiados.

Nuestras pérdidas se reducen a dos cruceros y un destructor, hundidos. -- EFE.

UN PORTAAVIONES Y CINCO ACORAZADOS NIPONES HUNDIDOS

Pearl Harbour, 25. -- Comunicado del almirante Nimitz: "Aparatos despegados de portaaviones han hundido a un gran portaaviones y averiado a otros dos japoneses del mismo tipo así como también a cinco o seis acorazados y varios barcos de guerra en el curso de la batalla naval que se libra actualmente en aguas de Filipinas, en triple di-

rección. El portaaviones de escolta de los Estados Unidos "Princeton" ha sido echado a pique por barcos norteamericanos después de haber sufrido graves averías. Fué recogido el capitán y 1.360 hombres de la tripulación. La batalla comenzó el lunes y prosiguió el lunes durante toda la jornada del martes y continúa en estos momentos.

El ataque contra el "Princeton" se realizó por una poderosa formación de aviones despegados de tierra que consiguieron infligir graves averías al barco norteamericano. Se derribaron 150 aviones japoneses". -- EFE.

Una referencia del "The Times" de Londres sobre las actividades de los rojos españoles en el sur de Francia

Las autoridades francesas desean vivamente desarmarlos

Madrid, 25. -- El correspondiente en París del "The Times" de Londres comunicaba a su periódico el día 23 de octubre lo siguiente:

"Los viajeros que llegan del sureste de Francia informan sobre la actitud rebelde de los antiguos republicanos españoles en toda Gascuña y Bearn, particularmente en la región de Oleron.

Estos hombres que han formado lo que falsamente llaman "Compañías autónomas de la F. F. I." están causando preocupación al Gobierno francés por sus incidentes con las autoridades españolas y la exasperación entre la población local y la F. F. I. que son impotentes para dominarlos. Estos españoles, en su mayoría miembros de un grupo anárquico, fueron internados en las proximidades de Oleron al terminar la guerra civil y gradualmente encuadrados en la economía local la mayoría de ellos como trabajadores manuales. Con posterioridad a 1940 muchos aceptaron los empleos que los alemanes ofrecían por elevados salarios pero en 1944 cuando se vislumbraba la evacuación alemana muchos se pasaron al "maquis". Allí se negaron a recibir órdenes de los jefes franceses con los cuales se disputaban la posesión de las armas arrojadas por paracaídas y dominan ciertas zonas a lo largo de la frontera en alguna extensión en los valles pirenaicos, controlan las carreteras y detienen a los

(Pasa a la página 6)

En tierras de Francia



Un anciano francés ondea la bandera francesa saludando a las tropas americanas que pasan por los límites de St. Sauveur Lendelin

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
Un magnifico estreno.
Rey Soria presenta la gran película

El pobre Diablo

La obra cumbre de Fernando Soler. (El simpático "D. Palemón" de "Al son de la marimba")
Dos horas inolvidables de emociones y carcajadas.
Vea

El pobre Diablo

hoy en APOLO
TOLERADA PARA MENORES
El viernes estrenamos la grandiosa superproducción verdaderamente sensacional
LA REINA VICTORIA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

26 de octubre, jueves.— Santos Evaristo, Papa; Rogaciano, presbítero; Feliciano, Luciano, Fricio, mártires; Gandioso, Julco, Quedeveddens, Bernardo, Rústico, obispos; Cuadragésimo, confesor.— Semidoble. Ornamentos rojos.

SAN EVARISTO

San Evaristo, griego de nación fué elegido unánimemente Papa, al vacar la silla apostólica por muerte de Anacleto y gobernó la Iglesia durante nueve años.

Fuó el primero que dividió la ciudad de Roma en parroquias. A él se le atribuye la prescripción de que los casamientos se celebrasen siempre en la iglesia con ritos sagrados.

Confirió bastantes veces órdenes sagradas y se mostró sumamente celoso en mirar por los intereses de la Iglesia. Murió mártir durante la persecución de Trajano, el año 109.

CULTOS SOLEMNES

En la parroquia de Santa María de los Remedios se celebrará durante los días 27, 28 y 29 solemnes cultos, con motivo de la festividad de Cristo Rey organizados por la Adoración Real, Universal y Perpétua del Santísimo Sacramento.

En estos tres días se dirá misa de Comunión a las ocho y treinta y por la tarde, a las siete el ejercicio, con exposición mayor de Su Divina Majestad y sermón a cargo del reverendo párroco don José Mainé Vaca.

El día 29 a las once de la mañana, tendrá lugar una misa solemne.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

Premios para fomentar el ahorro

PREMIOS QUE SE DARAN PARA FOMENTAR EL AHORRO EN LA CONMEMORACION DEL DIA UNIVERSAL DEL AHORRO (31 DE OCTUBRE)

Tres libretas, de veinticinco pesetas cada una, como premio a los tres niños más aplicados de cada Colegio siguiente

Colegio de San Agustín, Colegio de las Adoradoras, Colegio de Nuestra Señora de las Mercedes, Colegio de la Sagrada Familia, Colegio de San José de la Montaña, Colegio de Nuestra Señora del Valle, Colegio de La Inmaculada Concepción.

Si algunos de los niños premiados tuviesen libretas abiertas con anterioridad se les ingresarán en ellas el importe del premio.

Una libreta de veinticinco pesetas a cada niño que razca el día 30 de octubre.

Un premio de doscientas cincuenta pesetas al maestro o maestra nacional que haya demostrado

más cooperación en su labor de fomento del ahorro entre sus alumnos.

Dos premios de doscientas cincuenta pesetas cada uno sorteados entre los imponentes que hayan demostrado mayor constancia en el ahorro.

Será indispensable para los que se crean con derecho a optar a cualquiera de estos premios que lo soliciten antes del 12 de noviembre próximo.

Los premios que se mencionan serán concedidos y anunciados el día 15 de noviembre.

Los imponentes o sus representantes legales, que deseen optar a estos premios, pueden pasarse por las oficinas de la Institución a recoger los impresos para este fin.

NOTAS MILITARES

El general de Brigada D. Juan Asensio Fernández Cienfuegos, gobernador militar de la Plaza

Incorporado a esta Plaza, se ha hecho cargo del Gobierno Militar de la misma, el Excmo. señor general de Brigada don Juan Asensio Fernández Cienfuegos, para cuyo cargo recientemente ha sido designado.

Gobierno Militar de Ceuta

Mañana día 26, a las 10,00 horas de la mañana, efectuarán ejercicios de tiro las Baterías de la plaza.

Se comunica para conocimiento de la población.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha remitido a este Organismo los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan:

- Don Antonio Aguilar Zubires, don Anastasio Sampedro, don Antonio Andrades García, don José Ascaso Mingote, don Cristóbal Calderón González, don Antonio Cano Sánchez, don Gabriel Cena Arauta, don Eduardo Caffete Martínez, don Enrique Delgado Domínguez, don José Expósito Sánchez, don Andrés Fernández Morales, don Antonio García Carmona, don Clemente García Machado, don Gerardo Garrido Martín, don Manuel Gavira Acaí, don Salvador Godino García, don Eduardo Jiménez González, don José Jurado Jiménez, doña Consuelo Luna Castaño, don Manuel Merino Oteros, don Agustín Puertas, don Emilio Parejo Casado, don Salvador Pérez Vargas, don José Portillo Jiménez, don Manuel Rivera Calancha, don Gabriel Ruiz Aguilera, don Santiago Ruiz Peña, don Agustín Sampedro Pérez, don Francisco Santos Jiménez, don Manuel Suares González, don José Torres Abajón, don José Villa Vallejo, don Manuel Villalba Rodríguez, don Francisco Espinosa Pérez, don Juan Hidalgo García.

Ceuta 23 de octubre de 1944.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.
Luis Sánchez-Blanco.

Enlace Castillo-Lladó

Ayer a las ocho horas, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de Africa el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita María Teresa Lladó Lara, con el teniente de Artillería don Antonio Castillo López.

Los novios hicieron su entrada al templo que se hallaba profusamente iluminado a los acordes de una solemne marcha nupcial. Ella que vestía un elegantísimo traje blanco, estilo Imperio, el cual realzaba su natural belleza del brazo de su padre y padrino don Ramón Lladó Pitaiva, Agente de Enlace en Ceuta, de la Delegación de Economía, Industria y Comercio y él con uniforme de gala del brazo de su madre y madrina doña Dolores López Mendoza.

La ceremonia fué bendecida por el Rector del Santuario don Bernabé Perpén, celebrándose seguidamente una misa de velaciones.

En el acto matrimonial firmaron como testigos, don Ramón Amador, don José Conde, don Ignacio Arroyo, don Enrique Dabón y don Juan Ackermann.

Terminada la ceremonia religiosa, que resultó en extremo solemne, los nuevos esposos, acompañados de sus familiares y numerosos invitados, entre los que destacamos a bellísimas señoritas de nuestra sociedad se trasladaron al domicilio de los padres de la desposada, donde fueron recibidos organizándose una agradable fiesta, que duró hasta bastante entrada la tarde.

Los nuevos esposos, a los que deseamos una eterna luna de miel y muchas felicidades en su nuevo estado, partieron para la península donde se proponen visitar las principales capitales.

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS

Por última vez, se advierte al público, la obligación en que se encuentra de entregar, antes del día 31 del actual, las hojas de empadronamiento en su establecimiento proveedor, con el fin de que en 1.º de Noviembre pueda comenzarse la confección de la Tarjeta de Abastecimiento, que ha de entrar en vigor en 1.º de enero de 1945.

Dado el poco tiempo de que se dispone para llevar a cabo este servicio, se encarece del vecindario lo ordenado evitándose con ello retrasos y en la inteligencia de que a los que no presenten sus declaraciones en el plazo fijado, les será impuesta una multa por desobediencia.

Ceuta, 25 de octubre de 1944.
El Tte. de Alcalde, Delegado de Abastos.
Antonio Borrás Esteve.



UN GRACIOSO ESTRENO TOLERADA PARA MENORES.

Una película para chicos y mayores.

Las escenas más originales y divertidas las contemplará en esta graciosísima película cuyo título es

Estudiantes de Oxford

interpretada por la más graciosa pareja de todos los tiempos. STAN LAUREL y OLIVER HARDY

Enorme éxito de risa. No deje usted de reírse hoy con EL GORDO y EL FLACO

Reunión de la Comisión Permanente municipal

En sesión ordinaria se reunió ayer la Comisión Permanente municipal bajo la presidencia del alcalde accidental, señor Sánchez-Blanco, y con la asistencia de los tenientes de alcalde, señores Borrás, Delgado e Ibañez. Actuó de secretario accidental, don Arturo Rubio.

Fueron aprobados los siguientes asuntos de trámite ordinario. Informe en cuenta de gastos de festejos.

Informe en cuenta de gastos de adquisición de útiles para las escuelas nacionales.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

Informe en cuenta de gastos de funcionamiento de los funcionarios detenidos.

ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

SE VENDE comedor. Razón esta Administración.

SE VENDE café bar restaurante con churrería. Razón: Avenida Africa, 30 (Barbería) (El Morro).

OCASION máquinas sumar, restar, multiplicar y dividir. Sánchez. Falange, 23.

Alquileres

SE ALQUILA hermosa habitación

varios

para dos amigos. Razón esta Administración.

CLASES de alemán y de piano. Calle Alfau, 5, bajo, izquierda.

GANARA mucho dinero estudiando su propio domicilio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional 4- Estudios Radio. Puebla San Julián (Galicia).

PROFESOR INGLES, diplomado nativo, primeros pasos idioma, forma amena. Diríjanse Postas 40 o Correos Inglés. TETUAN.

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, uréter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jávenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales de D. Dávalos y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519 Falange Española, 11

Acido sulfúrico y agua acidulada, a la concentración que interese para carga de baterías.

Droguería Universal General Yagüe 12 Teléfono 182 **Droguería Universal**

EDITORIAL

El triunfo de las elecciones sindicales

Cuando el Estado español, convocó a estas elecciones no quiso darle un carácter político. Eran simplemente como se anunció muchas veces, una ocasión que el nacionalsindicalismo, daba a la ya madura organización sindical, a participar en las tareas de trabajo del Estado.

Pero los hechos, el clamoroso triunfo de la disciplina entusiasta en que se ha votado, ha rebasado con creces, lo que pudiéramos llamar órbita sindical, para convertirse en un plebiscito de carácter político, en la que la voluntad nacional de los que intervienen en el proceso de la producción, se ha expresado libremente, sin aparato coactivo alguno.

Ha sido por lo tanto un éxito político de primer orden del nacionalsindicalismo español; tanto más señalado, cuando los eternos enemigos de España, cómodamente atrincherados en la impunidad de sus refugios fuera del territorio nacional, habían decretado la abstención, intentando así, sabotear al régimen.

Hay que reconocer que han fracasado. En masa han acudido los productores a la votación, patentizando de ese modo, frente a rumores absurdos y propagandas dispartadas su confianza y su fe en la firmeza de un Estado que tiene la sabia dirección política de Franco, en el vértice de todas las aspiraciones.

Han fracasado otra vez. Los obreros en su totalidad han cumplido acudiendo a estas elecciones y expresando en cifras, claras, libres y rotundas, que están con Franco y con la Falange, con entusiasmo y con sinceridad.

Problema

resuelto

Si señor,

puede V. salir calzado, vestido, perfumado y con dinero ahorrado si hace sus compras en

BAZAR VILLALOBOS

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

En el golfo de Génova se desarrolla una intensa batalla naval

Buques ligeros aliados atacan una fuerte formación alemana

En tierra el VIII Ejército ha ganado terreno

COMUNICADO ALIADO

Cuartel del Mediterráneo, 25.—En la noche del 20 al 21 de octubre las unidades ligeras de protección de costas que operaban en el golfo de Génova entablaron batalla con tres buques enemigos poderosamente armados.

Los barcos británicos atacaron repetidas veces a pesar del intenso fuego enemigo.

El encuentro se repitió la noche siguiente.

Más tarde nuestras unidades atacaron a un convoy que navegaba entre Génova y Spezia.

Se hundió un barco enemigo sufriendo las unidades inglesas daños superficiales.

El 23 de octubre aparatos despegados de portaaviones operaron contra las unidades de desembarco enemigas cargadas de transporte motorizado, así como contra el tráfico rutero y ferroviario adversario en el sector de Katerine, en la orilla occidental del golfo de Salónica.

Se destruyeron una locomotora y diez vagones, obteniéndose impactos en concentraciones de camiones.

Grecia.—A cuarenta y ocho kilómetros al norte de Lamia ruer-

tras patrullas avanzadas han penetrado en Dhomokos.

Los alemanes han evacuado Volos, después de sufrir elevadas pérdidas.

Hemos desembarcado más tropas en El Píreo.

Italia.—Los norteamericanos e ingleses del V Ejército han ganado mucho terreno a pesar de la encarnizada resistencia enemiga.

Los americanos han tomado Monte Belmonte donde se ha luchado durísimamente durante los últimos días y han rechazado un gran número de contraataques.

Al este de Monte Grande los americanos están empeñados en dura lucha para apoderarse de una costa situada a ocho kilómetros de la carretera de Bolonia a Rimini.

A su derecha los británicos del V Ejército han conquistado Monte Spadure rechazando varios contraataques.

Las fuerzas del VIII Ejército han vencido la resistencia enemiga en la orilla oriental del río Savio alcanzando el pueblo de Savio cerca de la desembocadura del río.

Ha sido considerablemente en-

sanchada la cabeza de puente del sector de Cesena y la infantería del VIII Ejército apoyada por tanques avanza por la carretera de Bolonia-Rimini hacia el río Bevano.

Los indios han progresado aún más al sur de Cesena y en el valle de Bidente. Los polacos han ganado algún terreno.

Aire.—Los bombarderos pesados y medios no pudieron volar a causa del mal tiempo, pero los cazas y caza-bombarderos apoyaron a las tropas en los sectores de Cesena y Bolonia atacando los depósitos de abastecimiento, concentraciones de tropas, emplazamientos artilleros, puntos fortificados y puentes ruteros y ferroviarios del valle del Po.

Los aviones del servicio de protección de costas y las fuerzas aéreas balcánicas han bombardeado la navegación enemiga en el Adriático y el tráfico ferroviario y rutero de Albania y Yugoslavia.

No han regresado nueve aparatos aliados.

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron ayer 850 vuelos aproximadamente.—EFE.

Colombia reconoce al gobierno de De Gaulle

Turquía nombrará un representante en París

Bogotá, 25.—Colombia ha reconocido al Gobierno De Gaulle. Ha sido nombrado encargado de Negocios, Georges Lechemet.—EFE.

Berna, 25.—Radio Angora ha anunciado que Turquía tiene el propósito de nombrar representante diplomático cerca del Gobierno provisional de De Gaulle.—EFE.

Las tropas búlgaras evacuan Grecia

Ya no queda ningún soldado extranjero en el territorio

Londres, 25.—Las tropas búlgaras evacuan Grecia y esta mañana ya no quedaba probablemente ningún soldado extranjero en el territorio griego, según comunican desde Estambul.—EFE.

NOTICIAS de todo el mundo

ITALIA

Roma, 25.—El Tribunal Supremo Italiano ha derogado sus prerrogativas a veintiocho senadores entre ellos Giuseppe Volpi di Misurata, ex-ministro de Hacienda, anuncia Radio Roma.—EFE.

FRANCIA

París, 25.—Cinco mil puentes franceses han sido destruidos, las vías férreas se hallan cortadas en un millón de puntos, miles de locomotoras han hecho explosión y centenares de miles de vagones han desaparecido a consecuencia de los bombardeos aéreos aliados.

Las cifras oficiales explican el estado caótico en que se encuentra actualmente la red de transporte francesa comunica el enviado de Reuter en París.—EFE.

París, 25.—Ha salido en dirección a Chicago la delegación francesa que tomará parte en las sesiones de la conferencia internacional de la Aviación Civil.—EFz.

INGLATERRA

Londres, 25.—Churchill ha declarado que el Gobierno británico seguirá defendiendo la política de rendición incondicional.—EFE.

Aviones desconocidos vuelan sobre Suecia

Estocolmo, 25.—Gran número de aviones de nacionalidad extranjera han volado sobre Suecia en dirección a la costa occidental. Los aparatos salieron del espacio aéreo sueco por la región de Goeteborg en dirección oeste.

En algunos lugares la DCA sueca abrió el fuego.—EFE.

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO QUINTO AVISO

Por la Junta de Clasificación y Revisión del Negociado de Reclutamiento de esta ciudad, ha sido señalado el día QUINCE del próximo mes de Noviembre para ver y fallar los expedientes de prórroga de incorporación a filas de segunda clase por razón de estudios.

Lo que se pone en general conocimiento de los mozos pertenecientes al reemplazo de 1945 con arreglo a lo preceptuado en los artículos 278 y 279 del vigente Reglamento de Reclutamiento.

Ceuta 20 de Octubre de 1944. El Alcalde, José Vidal Fernández.

Sigue el avance norteamericano en la isla de Leyte

Los japoneses han sufrido 3.000 bajas

COMUNICADO DE MAC ARTHUR

Filipinas.—En Leyte nuestras fuerzas de tierra han avanzado en todos los sectores. En el frente del XXIV Cuerpo de Ejército las patrullas forestales y las unidades acorazadas han penetrado en la barrera defensiva enemiga apoderándose del aeródromo de San Pablo, para abrirse luego en abanico hacia el norte en dirección a Segán. Los elementos de la 9 División avanzan por el ala derecha del frente, desde Tanghad a Taclan, aproximándose a Tabontaban.

En el sector norte las unidades acorazadas han ganado terreno al oeste de Daló y Tacloban y avanzan desde las colinas cogidas al enemigo que dominan la costa de Palo y Tacloban.

Han sido rechazados pequeños contraataques enemigos.

Aparatos despegados de portaaviones han realizado servicios cerca de Tacloban los días 22 y 23.

Fueron destruidos o averiados sesenta y dos aviones enemigos.—EFE.

3.000 JAPONESES MUERTOS EN LA ISLA DE LEYTE

Nueva York, 25.—Más de tres mil japoneses han resultado muertos en los combates librados hasta ahora, dice un mensaje radiado desde la isla de Leyte.—EFE.

UN NUEVO AVION DE LA MARINA NORTEAMERICANA

Washington, 25.—La Marina norteamericana utiliza actualmente en el Pacífico un nuevo avión marca "Hellcat" que desarrolla una velocidad superior a los 640 kilómetros por hora. Los aparatos derriban aviones japoneses a razón de 35 por 1.—EFE.

BOMBARDEOS AEROS EN KIUS SUBU Y SAICHU

Tokio, 25.—El Cuartel Imperial comunica que el adversario ha atacado por el aire Kiussubu y Saichi, entre el Japon y Corea. El ataque lo llevaron a cabo un centenar de aviones procedentes de China. Produjeron daños que todavía no han sido valorados.—EFE.

ACTIVIDAD AEREA EN LAS KURILES

Tokio, 25.—A pesar de las malas condiciones atmosféricas el adversario ha prosiguído sus vuelos de reconocimiento y ataques aéreos en el grupo septentrional de las Kuriles, dice el comunicado japonés.

Añade que una formación de bombarderos atacó el 24 de octubre Mouchiro y otras islas. La caza japonesa derribó dos bombarderos sin pérdidas propias.—EFE.

La medalla John Scott para el descubridor de la penicilina

Filadelfia, 25.—La medalla John Scott, le ha sido concedida al descubridor de la penicilina, Alexander Fleming, alto galardón norteamericano que lleva consigo un premio en metálico.—EFE.

¡Aún seguimos en el mes de Octubre!

y aún sigue la «Perfumería La Sevillana» regalando una magnífica pastilla de jabón «Lavanda» por cada 50 pesetas de compra que efectúe.

No lo olvide

«Perfumería LA SEVILLANA»

Falange Española 33. Teléfono, 4-8-5, CEUTA

Advertisement for DESTILERIAS Las Palomas featuring various liqueurs like Anís Seco, Anís Dulce, Cognac, Ponche, and Curacao. Includes the name TEJERO Y CIA and the word Rute.



LA VI JORNADA

El Celta recibe al Zaragoza y la Real Sociedad visita a la Cultural Leonesa

Interesante Madrid - Sevilla, en Chamartín

EL CEUTA JUEGA EN INCA

PRIMERA DIVISION

Castellón-Oviedo. Sabadell-Granada. Murcia-Barcelona. Gijón-A. Aviación. Madrid-Sevilla. Español-A Bilbao. Coruña-Valencia.

Tras la recuperación que parece haberse iniciado en el Castellón, Español, Sabadell y Coruña, no es posible tener en cuenta la aparente superioridad de algunos visitantes. El factor terreno y aquello otro pueden servir para contrarrestarla. Jornada ésta, de pronóstico difícil, que sólo parece propicia a un nuevo tropiezo gijonés. El cuadro de El Molinón no marcha como fuera debido y el Atlético-Aviación aunque frente al Murcia no lo demostrara, tiene clase y recursos suficientes para puntuar allí donde antes lo hicieran Coruña y Atlético bilbaíno. De esta jornada lo más destacado es el choque entre los merengues sevillanos y madrileños. Siempre fueron interesantísimas las luchas entre el Madrid y el Sevilla en Chamartín, donde el once andaluz suele cuajar sus mejores exhibiciones de la temporada y de donde hace algún tiempo se resiste a salir batido. Choque indeciso este, como también los son los de La Condomina y Riazor. Con más o menos apuros, Castellón, Sabadell y Español deben ganar al Oviedo, Granada y Atlético de Bilbao.

SEGUNDA DIVISION

Constancia-Ceuta. Baracaldo-Ferrol. Betis-Xerez. Celta-Zaragoza. C. Leonesa-R. Sociedad. Santander-Alcoyano. Hércules-Mallorca.

Ni Baracaldo ni Hércules deben tener complicaciones en esta jornada. En sus respectivos campos deben vencer a ferrolanos y mallorquines. Los cinco restantes partidos, en camlío... difícil es de predecir hacia quienes se inclinarán. Ese Zaragoza que acaba de hacer un tremendo "siete" en las camisolas verdiblanco del Betis, se juega en Balaidos frente al Celta, un crecido tanto por ciento de sus as-

piraciones de ascenso y no será un visitante fácil ni muchísimo menos. Lo mismo cabe decir del choque de Sevilla, donde el malparado Betis recibe a un Xerez que siempre las dió todas en Helópolis y que tratará de aprovechar el decaimiento lógico y natural de los locales para puntuar "positivamente". Tres cuartos de lo mismo sucederá en León, donde una Cultural que marcha magníficamente clasificada recibe al conjunto donostiarra, que hasta ahora ganó todos los que jugó. ¿Primera derrota realista? En El Sardinero también habrá lucha. Chocarán allí dos equipos codiciosos y enérgicos, de los considerados broncos. Mucho tendrá que luchar el Santander para quitarse de encima a este Alcoyano que acostumbra a puntuar fuera y de cuya dureza y experiencia tanto hablan todas sus actuaciones ligeras. Difícil papeleta la del Ceuta en Inca. Pese a su baja forma actual, el Constanca necesita de un triunfo con que calmar los ánimos de sus seguidores. Contra el Ceuta, su gran vencedor "a domicilio" en la anterior temporada, sacará a retuirir todo su ardor y todo su juego, a fin de que la dicha sea completa y el desquite cumplido. Un triunfo local sería lógico y normal, si bien habrá que conceder algún crédito a esa recuperación ceuti y al deseo ferviente que de recuperar el terreno perdido abrigan todos sus integrantes.

TERCERA DIVISION

Primer grupo.-Lemos-Ponferrada, Lucensa-Betanzos, Turista-Pontevedra. Santiago Berbes, Galicia-Orensana.

Segundo grupo.-Torrelavega-Leonés, Avilés-C. Popular, Juventud-Tanagra, Santoña - Oriamendi, Langreano-Barreda.

Tercer grupo.-Vasconia - Indauchu, Arenas-U. Irún, Telosa-Erandio, Durango-Sestac, Mirandés-Alavés.

Quarto grupo.-Ternel-Logroñés, M. Aérea-At. Zaragoza, Huesca-Tudelano, Arenas Z. Izarra, Escoriaza-Osasuna.

Quinto grupo.-Levante-Tarrrasa, Baleares-Júpiter, Reus-Lérida, Gerona-Tarragona, S. Martín-Granollers.

Sexto grupo.-Béjar-Avila, Sa-

lamanca-Valladolid, Imperio-Palencia, Zamora-Burgesa, Ferrovía-Segoviana.

Séptimo grupo. Trujillo-Talavera, Toledo-Cifesa, Manchego-Emeritense, Badajoz - Mediodía, Plasencia-Cacereno.

Octavo grupo.-Almansa - Eldense, C. Abad-Imperial, Albacete-Cartagena, Crevillente - Cleza, Elche-Alicante.

Noveno grupo.-Melilla-Linares. O. Jiennense-Algeciras, Atlético-Coria, Onuba-Córdoba, Balompédica-Málaga.

El Melilla puede sumar dos valiosos puntos más a su Haber, así como la Olímpica Jiennense. Atlético, Onuba y Balompédica tienen, en cambio, difíciles visitas. Coria, Córdoba y Málaga atraviesan un buen momento y se han de esforzar por arañar algún punto. En que tal no consigan radica el mejor mérito de tetuanes, onubenses y balompédicos.

NOTICIAS de España

Granada, 25.—Con gran brillantez y solemnidad se ha celebrado esta mañana la primera sesión del Concilio de la Archidiócesis de Granada, el cual se declaró oficialmente abierto esta mañana. A las nueve salió una procesión de la iglesia del Sagrario.

La procesión entró en la Catedral y después dió comienzo una misa votiva de Espíritu Santo. El obispo de Jaén, doctor García y García de Casero, pronunció un sermón.—CIFRA.

Tenerife, 25. — Desde el domingo llueve torrencialmente. En toda la isla ha quedado restablecida la comunicación telefónica con el poblado de San Andrés, así como los servicios de luz y agua que habían quedado interceptados. Algunas viviendas de la capital se inundaron pero sin que haya que lamentar desgracias personales.—CIFRA.

San Sebastián, 25.—En el pueblo de Alegria un fuego ha consumido tres casas. Los vecinos se pusieron a salvo por balcones y ventanas. Ha desaparecido una mujer y se supone se encuentre muerta en una de las casas incendiadas. Los daños son considerables.—CIFRA.

APOLO Filmofono presenta la maravillosa superproducción... La REINA VICTORIA... El aplauso de dos Continentes escolta la marcha de esta superproducción...

Del éxito rotundo de las elecciones sindicales

Se reciben noticias de Granada, Tarragona y Tenerife

Granada, 25.—Los datos recibidos en la Delegación Sindical dan cuenta del enorme triunfo que han representado las elecciones sindicales. Las noticias llegadas hasta ahora, excepto algunos pueblos de difícil comunicación, arrojan un total de 118.345 votantes.—CIFRA.

EN TARRAGONA Tarragona, 25. — El delegado provincial de Sindicatos ha recibido un telegrama del nacional

Viveres para los prisioneros norteamericanos en el Japón

Tokio, 25. — El portavoz del Gobierno ha declarado a los corresponsales extranjeros que su Gobierno está conforme con enviar el presente mes el buque "Hakusen Maru" al puerto de Noodaka, cerca de Vladivostok, para recoger 1.500 toneladas de paquetes de viveres (cuyo envío estaba negociándose hace ya tiempo) para los internados civiles y prisioneros norteamericanos que se encuentran en el Japón. La salida del barco depende únicamente de las garantías necesarias para su libre paso que deben ser concedidas por las autoridades norteamericanas.—EFE.

en el que le manifiesta su complacencia y felicita al delegado provincial y todos los que colaboraron en el feliz desarrollo de las elecciones sindicales.

Por haberse observado diversas anomalías en la votación del gremio de hoteles, cafés y similares de Tarragona, ya que los empresarios y obreros votaron indistintamente los cargos económicos y sociales, se ha anulado la votación y se realizará de nuevo el próximo día 27.—CIFRA.

EN TENERIFE

Tenerife, 25.—La jornada electoral ha constituido un éxito muy superior al previsto. En la provincia de Tenerife a pesar de las dificultades creadas por el violento temporal de lluvias, el número de patronos y productores que emitieron el sufragio pasó de 100.000.

En la isla de Hierro ha sido muy brillante la votación, emitiendo el 95 por 100 del censo.—CIFRA.

El armisticio de Bulgaria continúa todavía sometido a examen

Londres, 25. Contestando a preguntas en los Comunes, el ministro de Estado, Llewellyn, ha declarado que los términos del armisticio a Bulgaria serán sometidos todavía a examen en diferentes partes, pero no creía que duraría mucho más el retraso.

Existe aún estado de guerra entre Bulgaria y los aliados si consideramos el asunto bajo el punto de vista técnico. Ningún aliado la considera todavía como cobeligerante.—EFE.

Concurso deportivo de EL FARO. Don... que vive en... pronostica los siguientes resultados. Madrid... Sevilla... Murcia... Barcelona... Betis... Xerez... Constanca... Ceuta... A. Tetuán... Coria... Onuba... Córdoba... Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"...

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, 13 Hospitales Oficiales Antivenereos. PIEL, VENEREO Y SIFILIS. Agutina de Arzón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9. Anunciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

DE LAS ELECCIONES SINDICALES

En nuestra diaria visita a los centros oficiales, hablamos con el delegado sindical comarcal, camarada José Gázquez Morales, el cual nos comunicó que en Algeciras han votado unas 11.400 personas o sea el 39 por ciento de la población.

Aún no podía decirnos nada en relación con el escrutinio ya que se estaban realizando las operaciones necesarias para conocer el resultado de la votación.

Asimismo nos hizo presente su complacencia por el trabajo desarrollado por el personal de la C. N. S. y funcionarios del Excelentísimo Ayuntamiento, que ha hecho posible el normal desenvolvimiento de la votación en su totalidad.

LA NOVENA AL SANTISIMO CRISTO DE MEDINACELI

Con mayor afluencia que en los días anteriores, continuó la celebración de la novena a Santísimo Cristo de Medinaceli. El público se situó en plena calle, abriéndose de par en par las puertas del templo para los cultos de la tarde.

De todos los rincones de Algeciras se puede decir acuden gentes a estos solemnísimos cultos en la iglesia de San Isidro.

Como en el día anterior ocupó la cátedra sagrada, el Rvdo. Padre Olmedo Morilla, que desarrolló el tema "Calle de la Amargura".

Finalmente dió la bendición, con S. D. M. el Rvdo. Padre Gómez Medina.

Ocuparon la presidencia el hermano mayor, mayordomo y vocales de la cofradía, señores Benedito y Calderón.

Actuó como en días anteriores el coro de San Isidro y la Orquesta Osta, que interpretó escogidas composiciones religiosas.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

María Teresa Cánovas González, Antonio Torres Gómez, Isabel Enrique Cabas, Benigna Estivill Come.

Funciones

María Fernández Pérez, de 6 meses; María Moreno Flores, de 69 años; Isabel Lodrón González, de 19 años.

Resumen

Nacimientos, 3 hembras y 1 varón; defunciones, 3, y ningún matrimonio.

SUSCRIPCIÓN PARA LA NOVENA DE MEDINACELI

Excmo. Ayuntamiento, 100 pesetas; señora de Cantillana, 1; doña Eduarda Morillas, 1; doña Encarnación Conde, 0'50; doña Victoria García, 1; doña Dolores Gervilla, 0'50; doña Encarnación Pozo, 0'20; doña María Palacios, 0'50; doña María Rodríguez, 1; una devota, 1; doña María Este-

ban, 0'50; doña Francisca García, 1; doña Josefa Luque, 0'25; doña María Ortega, 1; una devota, 1; doña Soledad García, 0'50; señora de Villaverde, 1; doña Mercedes López, 0'50; doña Ana Traperó, 1; doña Josefa Delgado, 2; doña Consuelo Pérez, 1; doña Rafaela Martínez, 1; una devota, 1.

(Continuará.)

OJOS Y OÍDOS DE LA CIUDAD

Nos dicen unos vecinos de la calle Pérez Galdós, que no aciertan a comprender por qué sigue castigada a estar sin arreglar y partida en dos, sin que ni un sólo coche o pequeño vehículo pueda pasar por ella.

El Paseo de la Feria ha dejado de ser tal para convertirse en un campo de prácticas militares, debido a las múltiples zanjás que lo atraviesan y que según se dice son para que el agua desague en los días de lluvia. Parece admira-

ble la idea de que no haya encharcamientos, pero también parecería no menos admirable el hacerlo de otra forma con más estética.

DEPORTES

Hay que buscar una solución

Después del partido del domingo ha llegado el momento de hablar con toda claridad y decir que estamos perdidos si no se busca una rápida solución y es la del licenciamiento de los jugadores, salvo aquellos dos o tres que todos sabemos cuáles son, e inmediatamente formar un equipo con los elementos que hay en Algeciras, que al menos tendrían en la lucha eso que los actuales jugadores del Algeciras han olvidado y que se llama "dignidad deportiva". La afición tiene derecho a exigir.

Mañana será tarde para arrepentirse de lo que no se hizo en su debido momento.

Montilla.

Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

El señor Director de este Centro acuerda conceder MATRICULA GRATUITA a los siguientes alumnos:

Manuel Morales Parra, Francisco Martín y Ortiz de Saracho, Manuel Granados Gálvez, María Blasa Chamorro Sánchez, Joaquín Aguilar Maeso, Luis Sánchez Blanco Celarain, Eduardo Torres Gamarra, Antonio Pérez Bravo, Salvadora Luque Villalba, José Ramírez Díaz, Carmen González Martín, Josefina March Macías, María Victoria González Martín, Ángel Sanz Torres, Pedro José Paul Arias, Carmen Bohórquez Navas, Luis Dandrés Gómez, José Querol Postigo, José Paz Villalta, José Luis Claudio Raggio, Francisco Canto Córdoba, Francisco Godino Vázquez, José Fernando Ayuso Gallardo, Emilia Mateos Martín, Amparo March Macías, Juan Lara Conejo, Francisco Gil Gómez, Eduardo Jiménez Palmero, Manuel Villanueva Gil, José Luis Carmona Romero, Antonio Postigo Cuellar, Francisco Gallardo Lara, José Roldán Ramírez, África Jiménez Palmero, Valentín Esteban Jarque, Pilar Sevilla Oliva, Ana María Guerrero Losada, Alejandro Tirado Sánchez, Diego Moguel Rivas, José Fernández Clavijo, Antonio González Arroyo, José Millán Ortiz, José Hernández Durán, Joaquín Lázaro Sánchez, Rafael Castillejos Puyeri, Francisco Ruiz Martín, Isabel Martínez Manso, María África Crespo Benítez, Gonzalo Navarro Mora, José Corral Sánchez, Juan Reina Cañestro, Américo Solana Florido, José Luis Carmona Galera, Juan Caballero Martín, José María Campos Caballero, Luis Bravo de Manilla y Castro, Manuel Lozano So-

to, Leonardo Liadó Domínguez, Consuelo Ayuso García Victoria Gil Gómez, Aurelio Herrero Cabeza, María Jesús Corrales Jiménez, Juan Chamorro Sánchez, Francisco García Muñoz, Manuel de Pradas García, José Reina Gallego, Dolores Victoria Cabezas, José Caballero Martín, Esteban San Julián del Valle, Purificación Herrera Artacho, Carmen Serrano Millán, Miguel Moreno Alcántara, Juan Pelaez Vallejo, Leopoldo Puchol Núñez, Juan Piñero García, Pedro del Corral Vallejo, Carmen Blanco Reina, Manuel Serrán Cazalla, Manuel Villanueva Gómez, Rafael Martín Ortiz de Saracho, Ramón García Muñoz, Ramón García Pacheco, Salvador López Guerrero, Alfonso Moreno Alcántara, Antonio Liadó Domínguez, Pablo Hoster Marruecos, Trinidad Barrios Pascuala, Juan Fernández Ragel, María África Claudio Raggio, Josefa Granados Gálvez, Isabel Pérez Barragán, Antonio Soler Méndez, Dolores Rodríguez López, Juan Palma Chacón, Juan Pizarro Mens, Manuel García Herrera, Fidel Suárez Ramos, Antonia Bretones Cases, Cayetano Cuesta López, Ana María Benítez Corral, África Blanco Martínez, Ana Guerrero Peralta, Francisco Sánchez Vicario, Antonia Liadó Caparrós, María del Carmen Perea Alvarez, Aurelia Alonso Sánchez, Ricardo Montero Fraile, Carmen Jiménez Aguilar, Teresa de Jesús González Martín, José García Merino, Francisco Díaz García, Juan José del Castillo Andrés, Enrique Manuel Delgado Garíjo, Juan Benze Martín, José Panque Vilodres, José Macías Gallego, Francisca Ramírez Molina, María González Parrado, Pedro Martínez Ríos, Juan Castaño Viehino, Agueda Escalante Vega, Marceño Dueñas Faraco, Julián Ruiz Carmona, María de África Antolín Morón, Josefa Baro Avila, Manuel Blanco Martínez, Fernando Canca Serrano, Manuel de la Vega Manzanete, Trinidad Villalobos Guerra, Manuel Julvez Beneros, África Noriega Díaz, José María Albert Rosano, Antonio Verdugo Peralta, Antonio Córdoba Hodar, Pedro Sánchez Casanova, Rafael Cardona Galera.

Los padres o tutores de los siguientes alumnos deberán pasarse por esta Secretaría para asunto de su matrícula.

Margarita Escartí Chaves, Rafael Montes Seija, Antonio Ferrón Durán, María Antonia San Julián del Valle, África Moreno Tienda, Alicia Lodos Linderrosas, José Mateos Barbero, Alvaro Escudero Escobar, María de las Mercedes Escudero Escobar, Francisco Rueda Delgado, Antonio Ramírez Fernández, Esteban Ramírez Yusle, Santiago Ramírez López, José Mançilla Sánchez, Manuel Álvarez Chica, Manuel Rodríguez Ramírez, Luis Vega de Reyes, Antonio de Molina Ochoa, Dolores Jiménez Díaz,

Espectáculos

"El pobre diablo" en el "Apolo"

(Fernando Soler)

Ignoramos hasta qué punto las ambiciones cinematográficas de Méjico podían inducirnos por otros derroteros distintos a la senda iniciada a través del campo costumbrista de su inagotable folklore. La voz templada de Tito Guizar y el trabajo gastado de "Chañlán" crearon, en Méjico una escuela cinematográfica, un estilo de hacer películas. El cine mejicano es conocido por el semblante policromo y bullicioso de sus tipos y paisajes...

Hasta ayer, desconocíamos ese otro aspecto "interior" de su linaje cinematográfico. Fuera de la actuación de los archiconocidos actores mejicanos, no habíamos presenciado otras labores artísticas que no tuvieran por marco una corrida de toros o un nupongo. Fernando Soler, con su manera de actuar eficiente pero nada elegante, nos trae una cinta mejicana de escaso mérito. Destaquemos una pobreza de medios manifiesta y una protagonización menos que discreta, ensamblado todo con una técnica de retaguardía.

El tema es una advertencia para los directores acerca de la selección que deben efectuar antes de llevar a las imágenes vivas un guión escasamente aprovechable.

"El pobre diablo" tiene, sin embargo, para nosotros, los españoles, el valor inestimable de un consuelo. Los burlones escépticos de la época comprenderán ahora que la producción última del cine nacional merece más que indiferencia el aliento y calor precisos para continuar.

J. Delgado.

Noticias varias

MEJORIA

Ha mejorado de la dolencia que sufrió últimamente la señorita Conchita Guillón López. Le deseamos fervientemente un rápido y total restablecimiento.

ENFERMO

Se encuentra enfermo de algún cuidado el joven don José Moguel Rivas.

Han comenzado las elecciones presidenciales en los EE. UU.

Los soldados que se encuentran en los frentes votarán bajo el fuego adversario

Dewey acusa a Roosevelt de aislacionista

París, 25.—Los norteamericanos que se hallan en territorio alemán votan hoy para las elecciones presidenciales de su país. Las tropas demuestran gran entusiasmo y cada soldado ha recibido ya su papeleta de votación. Muchos de ellos votarán bajo el fuego del adversario. La distribución de papeletas ha requerido un trabajo abrumador ya que aparte de Alemania, los combatientes de los Estados Unidos han votado en Inglaterra, Irlanda del Norte, Escocia, Francia, Bélgica y Luxemburgo.—EFE.

cionista de todos los jefes de Estado norteamericano. Roosevelt —añadió— hizo fracasar las deliberaciones de la conferencia económica de 1935, celebrada en Londres, contribuyendo así al colapso de la colaboración internacional.—EFE.

Minneapolis, 25.—El candidato republicano, Dewey, en un discurso ha acusado a Roosevelt de haber actuado como el más aislacionista de todos los jefes de Estado norteamericano.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Últimas novedades

HERNIADO

No compre ni use un braguero más, adopte para la contención de su hernia el moderno "OCLUSOR "HERNIUS", diminuto elemento de técnica científica, sin peso, buito ni tirantes. A medida, molde y prescripción facultativa. (G. C. S. 5976.) VISITA EN CEUTA. G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 28 del cte. de 10 a 1 y de 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. S. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo), bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS", - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona.

TETUAN

II CONCURSO DE CARTILLAS AHORRO PARA EL HOGAR

Próxima a fecha de celebración del II Concurso de Cartillas de Ahorro para el Hogar, se recuerda a los poseedores de estas Cartillas que deberán presentar dentro de los plazos marcados las solicitudes para tomar parte en el referido Concurso las cuales irán acompañadas de cuantos datos se indican en las bases del mismo.

Aquellos poseedores que deseen información sobre el particular pueden solicitarlo de las Delegaciones Comarcales Sídicas de su localidad.

SUSCRIPCIÓN PRO-ORFANATO FRANCO

Para contribuir al sostenimiento de tan laudable Institución benéfica, el Grupo de Regulares de Larache número 4, ha enviado la suma de 1.902'00 pesetas.

Delegación de Economía Industrial y Comercio

SERVICIO DE COMERCIO

De interés para cafés, bares y restaurantes

Se pone en conocimiento de los propietarios de cafés, bares y restaurantes que deben tener puestos con caracteres y en sitios bien visibles de sus establecimientos, listas con los precios de las consumiciones. El incumplimiento de esta orden será sancionado severamente.

Tetuán, 19 de octubre de 1944.

EL DELEGADO.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

LA PLATA

Un restaurante: cualquiera,
Un buen restaurante

Dr. Coyetano de la Vega Díaz Médico-Oculista

Reanuda su consulta de 11 a 1 y media
y de 4 a 6

Falange Española núm. 70

Te'éfono, 4-1-7

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Hospital de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

COMUNICADO ALEMAN

Desde Holanda central al Lorena se registran combates locales

SIGUEN CAYENDO LAS BOMBAS VOLANTES SOBRE LONDRES

Son reforzadas las posiciones en Italia

Entre el Danubio y el Tissa los rusos realizan operaciones defensivas

Cuartel del Führer, 24. — "En la desembocadura del Escalda, al norte de Amberes y en el sector de Hertogenbosch a Bois le Duc aumentaron en intensidad los encañizados combates.
Las formaciones del Ejército canadiense y del II inglés apoyadas por importantes fuerzas aéreas avanzaron ayer muy poco después de duros combates en los cuales han sufrido pérdidas elevadas.
La ruptura del frente ha sido impedida.
En todo el frente comprendido entre Holanda central y Lorena solo se registran combates locales.
Cerca del nacimiento del Marne y los Vosgos occidentales nuestras tropas han opuesto encañizada resistencia en los sectores donde el enemigo se había infiltrado.
Los ocupantes de las fortalezas de la desembocadura del Rhena han efectuado varias salidas coronadas por el éxito.
"Continúa el fuego de hostigamiento contra Londres con el "V-1".
Unidades de protección de convoyes alemanes han derribado sobre el litoral noruego ocho aviones enemigos.
Aviones angloamericanos que volaban a baja altura han abierto el fuego contra la población civil sobre todo en Renania.
Nuestra DCA derribó 26 de estos aviones.
En Italia nuestras tropas reforzaron sus posiciones entre el norte de Loiano y el frente de los Apeninos.
Al noreste de Loiano los norteamericanos intentaron en vano concentrar sus fuerzas terrestres y aéreas para ampliar una brecha local. Las fuerzas enemigas han sido diezmadas.
En el sector del Adriático no hubo operaciones de envergadura.
En los Balcanes un pequeño grupo de guerrilleros búlgaros ha sido diezmado en la frontera noreste de Albania.
En el sector de Moravia occidental continúan los combates.
Entre el Danubio y el Tissa los húngaros realizan con éxito operaciones ofensivas.
En el bajo Tissa y en el sector

de Szonok continúan los encañizados combates.
En el sector de combate de Debrecen las formaciones blindadas, eficazmente apoyadas por la aviación, han diezmado al grueso de la 30 división de Caballería soviética y a la tercera Brigada blindada soviética, que se hallaban cercadas.
Al sur de Carel y en el sector de Szamos, así como en los Besquides Orientales fracasaron

varios ataques enemigos.
Entre Varsovia y el Bug nuestras tropas rechazaron al enemigo que atacaba nuestras posiciones infligiéndole pérdidas sensibles.
En Narev se lucha encarnizadamente con las divisiones enemigas que partieron de sus cabezas de puente.
En duros combates librados en grandes combates, los ataques enemigos han sido rechazados a pesar de haber sido precedidos

de intenso fuego artillero y estar apoyados por importantes fuerzas blindadas y aéreas.
Los contraataques de nuestros grupos blindados rechazaron al enemigo en varios puntos.
Numerosos carros soviéticos han sido destruidos.
Cerca de Goldap y Gumbinnen nuestras fuerzas blindadas avanzaron hacia el este en el curso de varios contraataques.
En los demás sectores el adversario atacó con importantes fuerzas solo en determinados puntos.

Algunas brechas han sido cerradas.
En Curlandia han sido mejoradas nuestras posiciones en el curso de ataques coronados por el éxito.
En la península de Avorhe (Isla de Oesel) han sido mantenidas nuestras posiciones a pesar de violentos ataques enemigos.
La Marina de Guerra y la Aviación apoyan eficazmente a nuestras fuerzas terrestres.
En el sector de la Prusia Oriental los soviets han perdido ayer en combates aéreos de envergadura por la acción de la DCA cuarenta y seis aviones.
En Finlandia septentrional y en el frente del mar Adriático así como cerca de Kirkenas nuestros granaderos y cazadores alpinos han rechazado acciones de reconocimiento. — EFE.

Escenario de la batalla



En el archipiélago filipino se desarrollan estos días los más grandes combates navales que registra la historia, en los que numerosos acorazados y otros barcos de guerra se pierden por ambas partes.

Ha cesado la resistencia alemana en Bois Le Duc

Las fuerzas del general Dempsey avanzan rápidamente para cortar la carretera hasta Tübingo

EL GENERAL DEMPSEY AVANZA RAPIDAMENTE
Londres, 25. — Hallándose la mayor parte de Bois le Duc en manos aliadas, las columnas del general Dempsey avanzan rápidamente en dirección N. O. desde Eisch, al objeto de cortar la carretera de Bois le Duc-Tübingo, a dos mil yardas de distancia. — EFE.

CESA LA RESISTENCIA ALEMANA EN BOIS LE DUC COMUNICADO ALIADO
Bruselas 5. — Ha cesado la resistencia organizada alemana en Bois le Duc, se anuncia oficialmente. — EFE.

COMUNICADO ALIADO
Cuartel expedicionario aliado, 25. — "Al sur de Breskens la carretera Schoondijke - Gostburg, está en nuestras manos y los aliados se hallan en las afueras de Gostburg.
Al sur de Roosendal nuestras ganancias nos han llevado hasta las cercanías de Pindorf.
Nuestras tropas luchan en las afueras de Hertogenbosch y han cortado la carretera principal y la vía férrea en puntos situados a pocos kilómetros de la ciudad por el norte y sur.

Cazas y caza-bombarderos apoyaron a nuestras tropas en Beveland meridional obteniendo impactos directos en los edificios de Dorchet.
Otros atacaron los puntos fortificados al noreste de Nimega. Poderosas formaciones de caza-bombarderos efectuaron incursiones contra los objetivos ferroviarios y rúters de Holanda y Alemania occidental.
En los sectores de Hannover y Kassel se destruyeron más de cien locomotoras y otros tantos vagones.
Sin novedades dignas de mención al norte de Aquisgran y Lunville.
Continúa la actividad patrullera en la región del valle del Mosela.
Nuestras unidades tropezaron con fuego artillero esporádico y fuego de armas cortas.
En el sector de Baccarat se ha liberado Menamert.
Se ha ganado terreno al noreste de Epinal y se han tomado los pueblos de Mortagne y Rinfontaine luchas casa por casa.
Nuestras fuerzas mejoran en las posiciones de los Vosgos". — EFE.

COMUNICADO ALIADO
Washington, 25. — Comunicado del comandante jefe del Pacífico: "El 23 de octubre se descubrieron fuerzas enemigas, entre ellas acorazados y cruceros, que se dirigían al este, siendo atacadas por aparatos transportados en portaaviones.
No se dispone aún de detalles". — EFE.

COMUNICADO ALIADO
Washington, 25. — Comunicado del comandante jefe del Pacífico: "El 23 de octubre se descubrieron fuerzas enemigas, entre ellas acorazados y cruceros, que se dirigían al este, siendo atacadas por aparatos transportados en portaaviones.
No se dispone aún de detalles". — EFE.

Una referencia de "The Times" de Londres

(Viene de lo primera)
oficiales franceses al objeto de examinar la documentación. Las autoridades del gobierno francés desean vivamente desarmarlos y terminar con la burla de su autoridad por parte de los refugiados extranjeros pero para eso tropiezan con la dificultad de las deficientes comunicaciones en el norte". — CIFRA.

Declaraciones de De Gaulle

(Viene de lo primera)
Estamos reclutando voluntarios para constituir un Cuerpo expedicionario a la Indochina. Por otra parte, dentro de cinco o seis meses se verá la impresionante fuerza que forman los jóvenes de Francia, en un ejército regular.
Preguntado si los aliados suministrarán armas a los franceses, De Gaulle contestó: "Desde el principio de la campaña de Normandía, no hemos recibido lo suficiente para equipar una gran unidad. Por lo demás, tenemos en cuenta las dificultades a que tienen que hacer frente los aliados, que tienen que hacer frente en los campos de batalla, lo mismo que tienen que disponer de nuevas unidades.
Preguntado sobre los desórdenes ocurridos en el sur de Francia, donde los "maquis" están obrando ilegalmente, De Gaulle dijo que se estaba restableciendo totalmente la autoridad.
Después De Gaulle habló de la situación política y económica de Francia. — EFE.

COMUNICADO ALIADO
Washington, 25. — Comunicado del comandante jefe del Pacífico: "El 23 de octubre se descubrieron fuerzas enemigas, entre ellas acorazados y cruceros, que se dirigían al este, siendo atacadas por aparatos transportados en portaaviones.
No se dispone aún de detalles". — EFE.

COMUNICADO ALIADO
Washington, 25. — Comunicado del comandante jefe del Pacífico: "El 23 de octubre se descubrieron fuerzas enemigas, entre ellas acorazados y cruceros, que se dirigían al este, siendo atacadas por aparatos transportados en portaaviones.
No se dispone aún de detalles". — EFE.

En las Filipinas también existen grupos de resistencia

Submarinos norteamericanos les facilitaron armas y municiones

Nueva York, 25. — El general Mac Arthur anuncia en un comunicado especial que en otoño de 1942 fué oída una débil llamada de una emisora situada en la isla de Panay que instigaba a que se ayudase a las fuerzas artilleras de las Filipinas.
Desde entonces cuatro submarinos norteamericanos estuvieron dedicados exclusivamente al transporte de armas, municiones y medicamentos destinados a los guerrilleros.
Los norteamericanos, sigue diciendo el comunicado, han sido ayudados materialmente por gentes avezadas en la lucha en todo el archipiélago que han infligido duros golpes a la retaguardia enemiga proporcionando a los aviadores de los Estados Unidos puntos de aterrizaje próximos a los objetivos militares. — EFE.

Los guerrilleros de Tito han llegado a los alrededores de Zagreb

Londres, 25. — La radio de Yugoslavia libre, anuncia que las tropas del mariscal Tito han llegado a los alrededores de Zagreb, capital de Croacia. — EFE

Conferencia sobre el Africa española

SON ORGANIZADAS CON LA INTERVENCION DE LA DIRECCION DE MARRUECOS Y COLONIAS

Madrid, 25. — La Real Sociedad Española, con intervención de la Dirección de Marruecos y Colonias ha preparado un programa de conferencias sobre el Africa española en el que colaborarán distinguidas personalidades.
La primera disertación tendrá lugar el lunes día 30, a las seis y media de la tarde. — CIFRA

Los guerrilleros de Tito han conquistado una localidad a orillas del Danubio

Una división rusa fué destruida por los alemanes al norte de Debrecen

Londres, 25. — El comunicado de Tito dice que los guerrilleros han conquistado Novisad a orillas del Danubio y a setenta kilómetros al noroeste de Belgrado.
Se ha conquistado también Petrovaradin en el frente de Novisad, orilla meridional del Danubio. — EFE.

Berlín, 25. — Al norte de Debrecen una formación blindada alemana ha destruido a la 30 División de Caballería soviética y a una tercera brigada que estaban cercadas desde hace días. El botín y número de prisioneros son considerables anuncia la O. I. de I. — EFE.

Los alemanes evacúan otra ciudad en

Finlandia

Berlín, 25. — La ciudad y el puerto de Kirkenes, en la costa finlandesa del Mar Glacial, han sido evacuados por los alemanes.
Todas las instalaciones fueron destruidas. — EFE.